



FLÜCHTLINGSSCHICKSAL

Der Freundeskreis Asyl und die Kirchliche Erwachsenenbildung laden am Montag, 30. September, um 19 Uhr im Katholischen Pfarrezentrum St. Josef (Friedrichstraße 32 in Rheinfelden) zu einem Gesprächsabend über das Flüchtlingsschicksal des irakischen Ehepaares Hawre Ameen und Hozi Hassan. Es wird bald als Familie in Rheinfelden leben und erzählt, wie das Europäische Asylsystem auf ihr Flüchtlingsschicksal Einfluss genommen hat. Unter anderem wirken Caroline Gallehr, Rüdiger Lorenz (beide Freundeskreis Asyl Rheinfelden) und Jörg Hinderer (Beauftragter für Flucht & Migration) mit.

FOTO: CAROLINE GALLEHR